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Les pêcheurs de l'AAPPMA de Marignac préparent la saison nouvelle. Samedi 26 janvier, 

l'association a fait le point sur la saison passée et s'est projetée sur celle à venir.  

D'emblée, Jean-Pierre Jenn, le président, a indiqué que la vente des cartes en 2018 avait été 

sensiblement plus importante qu'en 2017. Il a rappelé les lâchers de poissons effectués par 

l'association et ceux menés par la garderie de la fédération, dans le ruisseau du Burat et la 

Garonne. Petit regret émis sur les conditions météo venues considérablement contrariées la 

fête de la pêche qui sera toutefois reconduite en 2019 et mettra comme toujours les enfants à 

l'honneur ! « Encore merci à l'associaiton Reso qui a participé aux journées nettoyage du 

Burat », a-t-il précisé et d'ajouter que « la fréquentation des parcours a été moins importante 

l'an dernier sur l’ensemble des parcours de la Garonne à cause de la météo, aux lâchers 

intempestifs d’EDF et aux glissements de terres argileuses côté espagnol, nocifs au milieu 

aquatique ». Le président a souligné que contrairement à 2017, la totalité des alevins a 

quasiment été détruite par le colmatage des Alevibox. De toutes les difficultés rencontrées 

lors de la saison dernière et après avoir dressé le bilan de l'activité 2018, il ressort que 

l'AAPPMA de Marignac va poursuivre son utilisation aux boîtes Alevibox tant qu'il n'y aura 

pas d’importantes frayères naturelles sur la Garonne, et va conserver la longueur du parcours 

touristique pour éviter la concentration des pêcheurs au même endroit. Il était décidé en fin de 

réunion que le prix du permis de pêche des différentes cartes serait maintenu. Pour tous 

renseignements, contacter le 06 32 59 65 42 
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